

S'aimer soi-même conduit-il à aimer autrui ?

Qu'est-ce que "s'aimer soi-même" ?

Qu'est-ce qu'aimer autrui ?

Entre soi et soi-même se construit un dialogue

Dans ce dialogue on se juge en bien ou en mal, on se critique

On peut s'estimer avec bienveillance, et s'encourager positivement

On peut se déprécier, s'ignorer. Parfois on ne se connaît pas

Parfois on refuse d'être seul avec soi-même

On peut également ne rien entendre de soi

Est-ce entendre l'autre dans sa différence ?

Est-ce être réceptif au dialogue qu'il construit, lui aussi, par rapport à lui-même ?

Si je n'entends rien de moi, que puis-je entendre d'autrui ?

LIRE LA CARTE A PARTIR DU CARTOUCHE JAUNE PUIS VERS LA DROITE, ET VERS LE BAS

S'aimer soi-même ne conduit pas nécessairement à aimer autrui, mais constitue une condition préalable pour se disposer à l'écouter

Sujet du 26.06.2014
[S'aimer soi-même conduit-il à aimer autrui ?](http://www.cafesphilo.org)
www.cafesphilo.org